
NPO 法人ウッドデッキ第二回シンポジウム報告アンケート結果 

 
シンポジウム開催後に参加者にアンケートを依頼し、回答いただいた。その結果を以下にまとめた。 

 
１．アンケート回答 

回答期間：2023 年 11 月 1 日―11 月 21 日（21日間） 
回答数：85 （参加者：155 名、回答率：55％） 

 
２．参加の感想 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



３．参加者 
 

 
４．参加形式／きっかけ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
５．自由記述 

＜秋田開催について＞ 
・秋田だけど国際的で新しい。新しい発見でした。個人的には秋田の方は朴訥だけど信頼できる
と思います。その良さを失わずに、世界にチャレンジして頂きたいと思います。 

・基調講演者が秋田を好きで盛り上げようとしてくれている姿勢が秋田出身としてはとても嬉し
かったです。若い人たちが変化を起こそうとするのを応援していきたいと思いました。 

・秋田県の学生がとても勇気をもらえる会だと思いました。 
・秋田に俄然興味が湧きました！ 
・基調講演のお二人の取り組みについて実際にお話を聞き、素晴らしいビジョンをもって経営者
として秋田でご活躍されている若い方がいることを本当にうれしく思いました。このような若
い方がどんどん秋田で活躍できるよう、微力ながら自分にできることを考え実行していきたい
と思いました。 

・大変有意義であった。秋田で開催していただき、有難かった。 
・地域の価値に気づくことができる素晴らしい企画でした。また定期的に開催いただけると嬉し
いです｡ 



・秋田県に限らず、首都圏以外は少なからず排他的であり、地域に根差した思考や優先順位があ
ります。そのためにも何か一つは秀でた自信があれば、様々な考え方にも受容できることかと
思います。勿論、何でもありでは無く、そこには人としての倫理観を失うことなく、はっきり
とモノが言える  世界が大切になります。 

・また秋田で開催してください。 
＜講演とパネル討論＞ 
・地元や取り組んでいる事業に大変熱い思いをもった登壇者の基調講演と、幅広い視野のパネラ
ーによるパネルディスカッションで大変勉強になりました。 

・この度は貴重な講和、ディスカッションに触れる機会を作ってくださりありがとうございまし
た。県内の会社等の素晴らしい取り組みを新たに知ることが出来、社会人として経験を積んで
いる者にとっても大変実りのあるシンポジウムでした。今後もこのような機会があればぜひ参
加させて頂きたいと思っております。 

・各分野で活躍されている方のお話を聞ける貴重な機会でした。視野が広がる感覚になりました。 
・知識や様々な方の意見を知る良い機会となりました。 
・多くの知識や様々な方の考え方を得る良い機会となりました。 
・基調講演のみでしたが、英語の授業の３０分を使用して学生５０名とともに Zoomにて拝聴い
たしました。AIUカセム学長のお話が世界視野に方向づけてくださり、学生の英語学修モチベ
ーションにもつながったのではないかと期待しております。 

・貴重なお話を聞く良い機会となりました。このような取組みが今後増えることを祈っておりま
す。 

・なかなかお話を聞く機会のない方々より、大変ためになるお話を聞くことができた。 
＜反省点・課題＞ 
・レクチャー的な雰囲気が強かったと思う。活気が感じられなかった。 
・せっかくのよい企画であったが参加人数が少なめだったと感じました。参加人数をもっと増や
す工夫を探りたい。 

・設備の調整は前もって解決しておいて欲しい。せっかく持ってきた動画を音声なしで流れてい
たのが残念だと思います。 

・学生さんが参加・発言などをする機会が多くなるような仕掛けがあればと思います。 
・パネルディスカッションは、せっかく興味深いパネリストが揃いながら、討議が少なくて少々
残念な印象でした。もっと活発な意見交換を期待していました。 

以上 


